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Tornem-hi als espigons               Juan A Blanchadell 
 
En septiembre pasado escribí en el Diariet sobre el riesgo de 
destrucción del paseo por la dejadez de los dos últimos gobiernos 
municipales al no exigir que el Estado comience las obras de 
construcción de los nuevos espigones y aporte los 80.000 m3 de la 
arena desaparecida; un proyecto que Madrid aprobó el 9 de Junio 
del 2011, que se publicó días después en el BOE y que, de momento, 
lleva ocho años y medio olvidado en alguna estantería ministerial. 
 
En la tertulia de la SER del pasado 19 de diciembre María Dolores 
cerró el debate recordando la exigencia del PVI al gobierno municipal 
para que reclame de forma activa y decidida ante quienes 
corresponda la ejecución inmediata de los nuevos espigones.  
 
Me alegro de que a los pocos días de este llamamiento, el 21 de 
diciembre el alcalde trajera al paseo a dos diputados nacionales, a 
una senadora y a dos diputados a les Corts. Bien está comenzar por 
aquí, concienciando a quienes puede que sean “nuevos en la plaza”, 
de manera que una vez en sus puestos de representación 
parlamentaria apoyen nuestra reivindicación ante las autoridades 
del ejecutivo tras tener nuevo gobierno y que este eche a andar. 
 
Porque estos espigones se hubieran tenido que construir tan pronto 
se finalizó el paseo, justo en el momento en que el Ministerio aprobó 
el proyecto. Han pasado ocho inviernos en que les “llevantades”, las 
danas y las gotas frías aún no han provocado daños, pero estos 
fenómenos meteorológicos cada vez serán más virulentos y puede 
que no tengan tanta consideración con nuestro paseo como han 
tenido hasta ahora.  ¡ No tentemos a la suerte por más tiempo ! 
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